

Se reúne el Presidente con líderes de Morena

La dirigencia nacional del Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) se reunió este martes con el presidente Andrés Manuel López Obrador en Palacio Nacional.

Mario Delgado, presidente de Morena, y Cíatlali Hernández, secretaria general de ese partido, estuvieron en Palacio Nacional desde alrededor de las 12:00 y hasta las 14:45 horas.

Ninguno de los dos dirigentes partidistas dieron declaraciones al salir del encuentro en Palacio Nacional.

La reunión se da a 40 días de la consulta de revocación de mandato y la víspera de la Asamblea Nacional de Legisladores de Morena en donde el invitado será el expresidente de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva.

Lula da Silva llegó el lunes a México y fue recibido por el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

A las oficinas del Presidente acudieron también, Clara Brugada, alcaldesa en Iztapalapa; Pedro Miguel, y Rafael Barajas, amigos y asesores de López Obrador.

A lo largo del día, el Presidente también tuvo reuniones con los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López; de Energía, Rocío Nahle; de Desarrollo Agrario Territorial y Urbano, Román Meyer; el director de Petróleos Mexicanos, Octavio Romero y David Ricardo Cervantes, entre otros funcionarios.

— Arturo Páramo

EL DATO**Audiencias**

El Presidente también se reunió con los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López; de Energía, Rocío Nahle, y el director de Pemex, entre otros.



Que Siga la Democracia busca que 40% del padrón participe en la revocación

La asociación civil ratifica su postura en favor de López Obrador

En juego, el proyecto de país que impulsa el Presidente, dice

Efraín Morales encabeza la mesa directiva de esa organización

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

La asociación civil Que Siga la Democracia buscará cumplir el umbral de 40 por ciento de participación en la consulta de revocación de mandato en la Ciudad de México, poco menos de 3 millones de personas de las 7 millones 500 mil inscritas en la lista nominal de electores.

El colectivo presentó a Efraín Morales López como presidente de su mesa directiva en la ciudad y anunció el inicio de acciones para promover la consulta con videos, que difundirá en redes sociales, así como conciertos, actos culturales y recorridos casa por casa, que empezarán el sábado a las 11 horas con una actividad en Reforma, en la Puerta de los Leones del Bosque de Chapultepec.

Lo que está en juego, sostuvo Morales, no es sólo la ratificación del presidente Andrés Manuel López Obrador, sino el tipo de país que queremos.

La presidenta de la asociación, Gabriela Jiménez Godoy, dijo que la consulta es la oportunidad de demostrar que México está preparado para tener una democracia más participativa y directa. En tanto que la promotora cultural Paloma Saiz apuntó la necesidad de organizar a la sociedad desde la izquierda y señaló como una obligación de cada uno, además de votar, convencer a otros de participar.

El periodista y productor Epig-

menio Ibarra alertó que tras votar en democracia y libertad por una transformación, "estamos enfrentando una ola que intenta detenerla", orquestada por una élite periodística, la oligarquía, la derecha y el propio árbitro electoral (INE) para quitarnos el derecho a decidir quién gobierna y hasta cuándo.

Retó a la oposición que dice que López Obrador destruye a México a que salga y vote por la terminación de su mandato, aunque aseguró que no lo hará porque no tiene verdadera vocación democrática y tampoco quieren llevar como un lastre el derecho de revocación a los próximos sexenios.

Estuvieron en ese acto el flautista Horacio Franco, la dramaturga y actriz Nora Huerta, la académica especializada en democracia participativa Patricia Ramírez Kuri, la lingüista y escritora Violeta Vázquez y activistas como Brígida Ricardo, Renata Turrent, Virgilio Pasotti, Miguel Santana y Susana Kanahuati, entre otros. Varios más no pudieron acudir, como Jesús Ochoa, Carlos Carrera, Mardonio Carballo, Damián Alcázar y Regina Orozco.

▼ El productor Epigmenio Ibarra dirigió un mensaje durante la presentación de la mesa directiva de la asociación Que Siga la Democracia, que presidirá Efraín Morales. Foto Ángel Bolaños Sánchez



